



## Regierungsratsbeschluss vom 02. September 2014

Änderung der Verordnung 4 zum Arbeitsgesetz (ArGV 4); Anhörung

**P141032**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Staatssekretariat für Wirtschaft SECO.

### **Begründung**

Der Regierungsrat erachtet die geplanten Änderungen der Verordnung 4 zum Arbeitsgesetz grundsätzlich als sinnvoll. Mit dieser Revision werden jedoch nicht alle Redundanzen zwischen dem Arbeitsgesetz und den Brandschutznormen der Vereinigung kantonaler Feuerversicherungen beseitigt. Der Regierungsrat fordert eine vollständige Harmonisierung der beiden Regelungen.

